

## Inauguran distintas obras rehabilitadas en Acámbaro

**El Sol de Salamanca**

GUANAJUATO, Gto. (OEM-Informex).- En gira de trabajo por Acámbaro, el gobernador Miguel Márquez Márquez inauguró la rehabilitación de la **carretera** Acámbaro-El Español, la Plaza Miguel Hidalgo y el Jardín del Arte del centro histórico.

El mandatario entregó la rehabilitación de 6.4 kilómetros de la **carretera** Acámbaro-El Español, vía que contribuye a consolidar la infraestructura vial del estado, como una de las mejores del país.

La inversión en la obra fue de 23 millones de pesos y agilizará el tránsito, con mayor seguridad de más de dos mil vehículos que transitan a diario por esta zona. Con esta **carretera**, los habitantes de Acámbaro impulsarán la actividad comercial, tendrán acceso a más opciones educativas y lo más importante, se evitarán accidentes, dijo el Gobernador Márquez Márquez.

Las comunidades beneficiadas tendrán un mayor crecimiento económico, "son obras que cambian la vida de los guanajuatenses", dijo el mandatario estatal y agregó que por ello, este año se destinarán en la mejora de carreteras en el estado más de mil 400 millones de pesos.

Esta inversión, añadió, permitirá tener el 80 por ciento de la red **carretera** del estado en óptimas condiciones, para consolidar el crecimiento

de Guanajuato.

"Acámbaro merece tener mejores carreteras para incorporarlo al desarrollo económico; para que lleguen más empresas, se generen empleos y mejoren su calidad de vida", puntualizó.

En el evento, el secretario de Obra Pública, José Arturo Durán Miranda, afirmó que este año se refrenda el compromiso de mantener a Guanajuato como uno de los estados mejor comunicados a nivel nacional, ejemplo de ello, agregó el funcionario es la mejora de caminos que se realizan en el municipio de Acámbaro.

En la obra, añadió el funcionario, se generaron más de 130 empleos, para realizar esta obra con calidad, tiempo y forma. En este 2015 el compromiso es claro, más y mejores carreteras para todos, así consolidamos el crecimiento y mejoramos la calidad de vida de todos los guanajuatenses, concluyó Durán Miranda.

### ► Ponen en marcha obras en el Centro Histórico

Con una inversión de 18 millones 315 mil pesos el gobernador del Estado, Miguel Márquez Márquez, inauguró también las obras de rehabilitación de la Plaza Miguel Hidalgo y el Jardín del Arte de este municipio.

El objetivo de la obra, que beneficiará a los 23 mil habitantes de la cabecera municipal, es mejorar la imagen urbana del Centro Histórico y recuperar los espacios públicos.



Fecha <b>10.01.2015</b>	Sección <b>República</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



FOTO: EL SOL DE SALAMANCA

» LA COMUNIDAD guanajuatense se verá beneficiada con la rehabilitación de los lugares de recreación en espacios al aire libre.